



## Neues Secondhand-Einkaufs-Erlebnis



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

### **Reinach: Heilsarmee eröffnet am kommenden Samstag ihre zwanzigste Brocki-Filiale.**

Die Heilsarmee eröffnet am Samstag, 29. Februar in Reinach an der Wiesenstrasse 8 ihre zwanzigste Filiale. Gleichzeitig feiert auch das Heilsarmee-Zentrum, wo auch die Sozialberatung, die Lebensmittelabgabe, eine Notschlafstelle, das begleitete Wohnen und das kirchliche Werk der Heilsarmee (Korps) mit ihren Angeboten untergebracht sind.

«Wow, das habe ich so nicht erwartet.» «Das sieht gar nicht aus wie in einer herkömmlichen Brockenstube.» «Ich komme auf jeden Fall wieder.» Solche und ähnliche Aussagen von erfreuten Kunden sind nach einem Filialbesuch in einer Heilsarmee Brocki immer wieder zu hören. Die Heilsarmee hat in ihren 19 Filialen ein neues Secondhand-Einkaufs-Erlebnis geschaffen. Auf einer grosszügigen Fläche wird gebrauchte Ware schön, sauber und perfekt in Szene gesetzt präsentiert. Das hat nichts mehr mit dem früheren Image einer Brockenstube zu tun.

### **Eröffnung am Samstag, 29. Februar**

Die Heilsarmee eröffnet am Samstag, 29. Februar in Reinach an der Wiesenstrasse 8 ihre zwanzigste Filiale. «Wir werden auf den 1300 Quadratmetern ein Secondhand-Erlebnis bieten, das man in der Region von Reinach bis jetzt noch nicht kannte». Davon ist der Geschäftsleiter Jakob Amstutz überzeugt. Und der erste Eindruck der neuen Brocki-Filiale unterstreicht diese Aussagen. Die Räume sind hell, liebevoll dekoriert und es hat eine Menge interessante Secondhandware. Die Heilsarmee brocki.ch ist Teil der Stiftung Heilsarmee. Der Ertrag wird an soziale Projekte der Heilsarmee weiter gegeben.

### **Erstes Heilsarmee-Zentrum**

Ein weiteres Novum ist, dass die Heilsarmee an der Wiesenstrasse ein Zentrum eröffnet. Neben der der neuen Brocki, sind auch die Sozialberatung, die Lebensmittelabgabe, eine Notschlafstelle, das begleitete Wohnen und das kirchliche Werk der Heilsarmee (Korps) mit ihren Angeboten einquartiert.

### **Tag der offenen Tür**

Am 29. Februar um 9 Uhr öffnet die Heilsarmee brocki.ch zum ersten Mal die Türen. Zeitgleich ist der «Tag der offenen Tür», wo jeder das breite Angebot der Heilsarmee in Reinach kennenlernen kann. Am Sonntag 1. März, 10 Uhr ist die offizielle Eröffnungsfeier mit einem Gottesdienst und Ap6ro. Die Brocki hat am Sonntag nicht geöffnet.

### **Autor**

Quelle: Wynentaler Blatt (21.02.2020)

### **Publiziert am**

24.2.2020